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香港文匯報訊（記者 梁靜儀）譚詠麟（阿倫）昨日出
席港台《香港足球名人堂》節目啟動禮活動。譚詠麟、
足球名宿張子岱及黃文偉等參與打手印儀式。台上司
儀問到阿倫是否自小受到爸爸譚江柏熏陶而熱愛足
球？阿倫說：「我細個太瘦弱，爸爸怕我俾人踢
親，所以唔畀我踢波，直至中學時我偷偷去踢
波，因為球場係瀝青地，我一星期換一對白飯
魚，先至俾爸爸發現。」
早前打了科興疫苗的他，被問到事後有何反

應？他說：「我3月5日打第一針科興，事前有諮
詢醫生意見，我冇三高，（打完針有冇任何反
應？）乜都冇，（好多人打完有唔同反應？）我同
朋友一齊去打，我試過有日日間眼瞓，對我嚟講係好
少可，（擔唔擔心？）淨係眼瞓冇乜擔心，我就冇聽過
有副作用，4月初我就打第二針，當然打之前要自己
check清楚心跳同血壓，啱規矩先打。」
說到他的好友曾志偉出任無綫副總經理，銳意改革綜藝及音

樂節目，問到阿倫何時亮相無綫？他說：「得㗎喇，有需要時佢
（指志偉）會搵我，最近通電話好密，（叫你做軍師、智囊團？）佢問我，
我就提吓咁樣囉，（你有咩意見畀志偉？）我就話起碼音樂節目一定要做好，香港
係華人社會，所有音樂資訊都係由香港發出去，所以做好香港音樂，尤其係唔區分
你台我台，最緊要大家齊心，同一方向先至可做好音樂。」
另外，問到阿倫可有留意近日多位藝人因「新疆棉」事件與涉事品牌割席？阿倫
說：「呢啲咁政治化嘅嘢梗係問返啲政治人物啦。」不過阿倫昨日身上所穿外套及
波鞋，都不是涉及風波的品牌，而是本地設計師的得獎設計及西班牙品牌，他謂支
持任何一個好的設計。說到他是否有備而來？阿倫得戚笑說：「我唔係一個普

通藝人，（近日可要掉衣服同波鞋？）避得幾多，有啲fans送嘅有
紀念性，點解掉咗去啫？（有網民燒掉有關品

牌的波鞋以示抵制？）如果唔着
咪 捐 畀 有 需 要 啲
人。」

香港文匯報訊（記者 文芬）馬浚偉（馬仔）與蓋
鳴暉原來有一層稱兄道弟的特殊關係，因此馬仔在《緣

來自咖啡2》的訪問嘉賓中，絕
對少不了他口中的「靚蓋」
這個好兄弟，這一集充
滿戲劇性的精彩對
談 ， 今 日 將 在
myTV SUPER 播
出。
二人結緣於多
年前無綫劇集
《金牌冰人》，
那是蓋鳴暉走下
舞台進軍熒幕的
第一次，所謂「一
拍即合」，兩人自此
成為了好朋友。蓋鳴暉

說：「可能我哋與生俱來就

是兄弟，如此投緣實在難得，彼此不需
多說話，行埋一齊就有戲。最喜歡呢種朋
友、合作夥伴，即使家見到佢，都真係好
想擁抱一下，好兄弟就是如此吧！」
蓋鳴暉笑說自己做粵劇是領頭人，但在馬仔面

前卻變成小夥子：「跟馬仔學到好多嘢，佢會幫
我諗好多，唔需要我再傷腦筋去思考其他，真係一
個好導演、好保姆。」
馬仔大讚「靚蓋」：「佢好真實待人接物，直接表

達自己想表達的每一件事，用心對待朋友。我相信，
人與人之間那一份緣是不需強求的，我哋能夠建立一分
珍貴友情、甚至近乎親情，絕不能追求也不能強迫，有
就是有，沒有就是沒有。」
兩人平時並不多見，但結下來的緣分卻卡得很深。馬

仔非常欣賞蓋鳴暉：「她對每份工作都投入、專業、認
真，尤其是不想辜負他人的心態，真值得大家學習。我
哋承諾未來要多見面甚至合作，雖然範疇不同，但機
會總是會有的。」

香港文
匯報訊美國

國內攻擊亞裔事
件激增，不少紅星

都站出來譴責。韓國
BTS（防彈少年團）昨日

也在社交平台上分別以韓文及
英文貼出聲明，呼籲停止攻擊亞

裔。由於是亞洲人，他們過去也曾經
毫無理由遭到辱罵。BTS呼籲全球的粉

絲一起重視這個問題。
BTS反對對於亞洲人差別對待的現象：「失

去摯愛家人的人們，我們想借此傳達安慰的說話，
然後，我們真心地感到心痛與憤怒。我們也曾因
為是亞洲人的理由，無故遭受差別待遇，走在
路上無故被辱罵，被批評外貌，甚至嘲笑我們
明明是亞洲人為何要說英文等。」
BTS表示，比起亞裔遭到攻擊，他們所
經歷的待遇或許只是小事，但當下實在使
他們感到自尊心受損。他們考慮了許
久，決定不再袖手旁觀，想傳達的訊息
很明確：「我們反對種族歧視，反對
暴力，全部人都有權利獲得尊重！」

香港文匯報訊（記者 文芬）五月天前日在台南舉辦「好好好
想見到你」演唱會第五場，由於是台南的最終場，亦是五月
天成軍24周年紀念日，冠佑和石頭要歌迷用力唱，一起把
體力用完，把聲音傳到台北。
阿信回憶道：「這24年對五月天來說，好像一眨

眼的事情，當初在1997年329演出後，沒有吃慶
功宴，幫那場演出做很多事，我自己就坐在大
安森林公園照顧器材，回想起來好像是昨天
的事。」他感謝瑪莎的加入，難忘石頭10
分鐘內從淡水趕到行天宮，感謝兩年後加
入的冠佑，把練團室頂出去只為了和五
月天瘋音樂，感謝怪獸把小房間捐出來
當練團室，最後更對全場歌迷說：
「最後我想說這是你們所有人的生
日，迎接你們所有人的生日。」
阿信又說，在一生只有一次的24
歲生日：「無論生日是哪一天都不
特別，而是活出了你精彩的故事、
活出你精彩的人生，謝謝你帶着故
事來這裏」。五月天往夢想前進，
闖出一場又一場演唱會，專輯突破
1,000萬張銷售成績，超過1,200場
的LIVE演出，成為如今站在萬人
舞台上的演唱會之王，已締造許多
無人能及的驚人紀錄。
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五月天成軍24年 LIVE演出逾1200場

譚詠麟進言曾志偉 齊心做好香港音樂

香港文匯報訊（記者 李思穎）馬國明正身在
內地拍攝無綫劇集《白色強人II》，不過近日有
粉絲發現有人在網上以「馬國明」或「馬明」名
義叫人做投資，懷疑有人利用他的名義作出不法
銷售投資產品，馬國明特地作出澄清，以正視
聽。
馬國明表示：「我要聲明，我不會用私人名義
叫人做網上投資，除了有instagram（id：kenn-
ethmkm）及微博賬戶，其他社交平台的馬國明
及馬明賬號均非本人，如有人用我馬國明或馬明
名義作出網上銷售，甚至借錢舉動，實是騙局，
大家要予以小心。」
馬國明官方國際影迷會亦就此事，發出澄清聲
明。

香港文匯報訊（記者 阿祖）由陳茂賢

導演、田啟文監製的電影《不日成婚》前

晚舉行首映禮，老闆楊受成偕一眾演員衛

詩雅、陳家樂、邵音音、朱柏康、談善言

及楊偲泳等出席，曾樂彤與吳浩康等亦前

來撐場。衛詩雅帶着5歲侄女衛瑆妍出

席，正是童言無忌，瑆妍不單叫家樂做

「老公」，竟爆出陳家樂與連詩雅的戀

情，被人掩口「滅聲」。

衛詩雅透露侄女其實有份在戲中
演出，還道出侄女本身是陳家

樂的粉絲，便「利誘」她可跟家樂演
對手戲。詩雅還即場問侄女家樂是她
什麼人？瑆妍即說：「老公！」家樂
也回敬叫她「老婆仔」，相當搞笑。
不過詩雅指去到拍戲，侄女才知原來
跟家樂沒對手戲，家樂說去探班又病
了沒去，結果有點失望。詩雅又笑指
之前瑆妍看電視見到家樂出現，會大

叫「老公」，不過「少女」心事隨時變，最近她的「老公」已變成另
一個同學仔，已經嫌家樂老了，沒那麼愛他。
瑆妍首次拍電影已愛上演戲，詩雅指試過好夜收工時，侄女竟然哭

着說不願走要繼續拍，但詩雅還是想她保持童真，應繼續讀書多看世
界。
對於瑆妍已經移情別戀，家樂帶笑表示有點傷心，不過見到面仍叫

他「老公」，還是很甜的。記者問瑆妍知否家樂已有女友（連詩
雅）？她童言無忌直說：「知！」再問她有否見過家樂女友？她即點
頭，身為姑媽的詩雅立刻掩着瑆妍的口「滅聲」，家樂已經尷尬得滿

面通紅，並拉開話題講部戲有幾好看。至於《不》片因疫情關係由賀
歲檔期延至復活節才上映，剛好政府公布4月1日戲院入座率由五成
放寬至七成半，二人均表示能成為放寬後首部上映的電影當然好開
心，畢竟能有更多觀眾入場看戲會更熱鬧，因此他倆已不停在優先場
時去謝票，希望將口碑傳開去。到訪問尾聲，記者笑着問瑆妍覺得家
樂女友（連詩雅）靚不靚？瑆妍未來得及回答，已被家樂掩口，再由
姑媽詩雅抱走。

曾樂彤不敢「集郵」梁朝偉
另外，曾樂彤最近已拍完她在電影《金手指》的戲份，能夠參與兩
大影帝劉德華和梁朝偉的歷史性電影，她感到真的好榮幸。雖然她跟
劉德華沒對手戲，但跟梁朝偉合作時，已經好緊張，她說：「雖然自
己的作用不大，但之前同朝偉哥有排戲，我都打醒十二分精神，最後
亦順利完成沒NG。」問到有否被偉仔一雙電眼電暈？曾樂彤笑說：
「當然有，但我都不敢正面望他！」有否「集郵」？她笑指也不敢要求，
只跟阿Sa（蔡卓妍）影過合照，因對方在她心目中已是一級明星。
此外，廖啟智（智叔）生前打算自編自導電影《翻兜人生》，提攜
後輩，並找來好友田啟文做監製。可惜電影未開拍，智叔已因病離
世。田啟文表示會為智叔完成此遺願，希望5月或6月可以開拍。

馬國明澄清
無銷售投資產品

馬浚偉蓋鳴暉
情投意合做好兄弟

勁尷尬勁尷尬

●●五月天往夢想前進五月天往夢想前進，，闖出一場又一場演唱會闖出一場又一場演唱會。。

●馬國明正在深圳
拍劇。 資料圖片

●●譚詠麟透露譚詠麟透露
44月再接種第月再接種第22
劑疫苗劑疫苗。。

●譚詠麟參與打
手印儀式。

●馬浚偉與蓋
鳴暉結緣於多年前
拍無綫劇集《金
牌冰人》。

●BTS表示曾遇上種族歧視。
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●《不日
成婚》前
晚舉行首
映禮，場
面熱鬧。

●●衛詩雅帶着侄女衛衛詩雅帶着侄女衛
瑆妍出席首映瑆妍出席首映，，陳家陳家
樂被叫做樂被叫做「「老公老公」。」。
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●●曾樂彤亮相首映造勢曾樂彤亮相首映造勢。。


